

El presidente de la Cámara de Diputados defiende que su fe religiosa es una fuente de inspiración –“como el marxista se inspira en Carlos Marx”—que no compromete “en absoluto” la laicidad del Estado.



Dr. Gerardo Amarilla. Es presidente de la Cámara de Diputados del Parlamento uruguayo desde el 1 de marzo de 2016

(AE-RADIO/Podcast, 23/09/2016) El **presidente de la Cámara de Diputados del Congreso de Uruguay, Dr. Gerardo Amarilla**, se encuentra por

del Uruguay).

En cuanto a **la polémica** que suscitó **su público compromiso con la fe cristiana evangélica**, que sus opositores convirtieron en una diana política para cuestionar su candidatura para tan alto cargo y considerarle una suerte de “amenaza” para la laicidad del Estado, Amarilla niega el conflicto de intereses: “uno cuando va a la cámara no deja su fe colgada en un perchero”, dice, a la vez que defiende la laicidad del Estado como una garantía de la igualdad y de la democracia, sin que tenga que excluirse la participación pública de las confesiones religiosas. Una laicidad que, por otra parte, tiene una honda tradición en el país, desde su fundación.

Asimismo, reconoció que **“las iglesias evangélicas deben moderar sus expectativas”** respecto a los políticos de fe evangélica, y no presionarles para que éstos defiendan sus intereses particulares, por legítimos que puedan ser, sino **“apoyarles para trabajar por el bien común”**

. El diputado reconoció que, en este sentido, “debido a la falta de tradición en la participación política”, es necesario hacer mucha pedagogía hacia las iglesias evangélicas del país.

Entre otras muchas e interesantes reflexiones y consideraciones, el presidente Amarilla nos habló también del motivo de su viaje, de sus reuniones con representantes de la Administración española; y de **esa reunión que mantendrá con pastores evangélicos en Madrid, el sábado 24**

También nos hizo una *revelación exclusiva* acerca de “dos representantes rioplatenses” que le acompañan en todos sus viajes: *su termo y su mate*, inseparables compañeros de todo uruguayo que se precie...

BIOGRAFÍA



Gerardo Amarilla (1969), es un abogado [Partido Nacional](#) y perteneciente al

Doctor en Derecho y Ciencias Sociales en el [Español de la Universidad Internacional de Andalucía](#) logró además un máster [Unión Europea](#) en Derecho ambiental e

Integra el Instituto Jurídico Cristiano del Uruguay, presidió el Consejo Directivo de la Federación Interamericana de Instituciones Jurídicas Cristianas.

Fue edil suplente por la lista 15 del Partido Nacional (2000-2005) y edil titular (2005-2010) de la Junta Departamental de Montevideo.

Electo Representante Nacional por el [Departamento de Rivera](#) para el período 2010-2015, integró las Comisiones de Verificación de Hechos y de Asesoría Jurídica.

Fue reelecto como miembro del Parlamento Nacional para el período 2015 - 2020 e integró la Comisión de Asesoría Jurídica.

El 1 de marzo de 2016 fue [Cámara de Representantes](#) para el segundo período ordinario de la XLVIII legislatura.

Fuente: Wikipedia

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)